



HUESCA

El aeropuerto registró 1.473 pasajeros, un 470% más que en el 2017

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El aeropuerto de Huesca registró el año pasado 1.473 pasajeros, lo que supone un 470% más que los 257 viajeros que lo usaron en el 2017. El aeródromo oscense efectuó 9.477 operaciones de vuelo, que también superaron notablemente las del año anterior, 7.758, aunque en este caso el crecimiento es del 22%.

La cifra de pasajeros es el mejor registro desde el 2011, cuando hubo 2.871 personas, y en las operaciones de vuelo hay que remontarse al 2010 para encontrar una cifra superior, con 11.388, según las

El ascenso de la Sociedad Deportiva Huesca parece estar detrás del aumento

cifras que presenta el aeródromo en su página web.

Según publicó Europa Press, la directora de la instalación, Miriam Lasala, atribuye este incremento de pasajeros al ascenso a la primera división de fútbol de la Sociedad Deportiva Huesca, ya que el aeródromo ha sido usado por el equipo para muchos de sus desplazamientos para jugar fuera y algunos rivales también lo han utilizado para llegar a la ciudad, junto con sus aficionados. El aeropuerto tiene un uso frecuente para formación de pilotos. ≡